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ПРОТОКОЛ 

26 августа 2023 г. № 1 

г. Грозный 

 

общешкольного  

родительского собрания  

 

Председательствующий – Бекаева Х. 

Секретарь – Ахмадов Б.С. 

Присутствовали: 45 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Доклад директора школы «Цели и задачи педагогического коллектива на 2023-2024 

учебный год. Режим работы школы»; 

2. Итоги  работы школы за 2022-2023 учебный год; 

3. Переход школы на модульное обучение; 

4. Ознакомление с Постановлением Правительства ЧР от 11.07.2013г. №168 «Основные 

требования к школьной одежде и внешнему виду обучающихся в государственных и   

учреждениях Чеченской Республики»; 

5. Выполнение протокольного поручения Главы ЧР Р.А. Кадырова от 6.06.12г. и 

Приказа ДО «О запрете ношения и использования мобильных телефонов учащимися 

школ»; 

6. О недопустимости сбора денежных средств с родителей или их представителей. 

7. Профилактика инфекционных заболеваний, в том числе и COVID-19; 

8. Реализация в школе проекта «Разговоры о важном» 

9. Безопасное поведение на улицах. 

 

По первому вопросу слушали директора школы Исмаилову М.В. Она рассказала о 

целях и задачах педагогического коллектива на новый учебный год: 

1. Продолжить работу над темой: «Освоение и внедрение инновационных методов 

обучения как средство модернизации образовательного процесса в школе». 

2. С целью получения достоверных данных, необходимых для принятия 

управленческих решений, осуществления планирования учебного процесса. Продолжить 



работу над внедрением информационных технологий в управление образовательным 

процессом. 

3. С целью сохранения и укрепления здоровья учащихся продолжить работу для 

формирования здорового образа жизни, использовать здоровьесберегающие и 

здоровьеформирующие технологии в управлении, обучении и воспитании. 

4. Формировать у учащихся школы устойчивые познавательные интересы, включая 

каждого ученика в работу на учебных занятиях в качестве активного участника и 

организатора образовательного процесса. 

Также Маина Вахаевна сообщила, что школа будет работать в 5-дневном режиме. 

Занятия начинаются в8.00, продолжительность урока: 40 минут, продолжительность перемен 

– 5, большой перемены – 20 мин. После уроков начинают работать кружки. 

Решили: Информацию принять к сведению. Родителям подготовить учащихся к 

новому учебному году 

По второму вопросу слушали: 

1.зам.директора по УР Висханова Р.М.. Она рассказала об итогах работы школы за 

2022-2023 учебный год: оставленных на повторный год обучения и условно-переведенных 

детей по школе нет. Это хороший результат. Нам необходимо поддерживать этот уровень и 

стремиться к лучшему. Но необходимо сотрудничать родителям с учителями, поддерживать 

тесную связь со школой, контролировать выполнение учащимися домашнего задания. 

2. Зам. директора по НМР Ахмадову З.А. Она зачитала доклад о результатах сдачи 

экзаменов в форме ОГЭ учащимися 9 классов. Из 9 классов сдали экзамены 97 человек. 

Ахмадова З.А. отметила, что в этом году 9 учащихся остались на осень. Призвала 

относиться к подготовке к экзаменам ответственно, уделять этому больше времени. 

Отметила, что основной ошибкой учащихся и их родителей является то, что они начинают 

готовиться к экзаменам лишь в последний год обучения, когда необходимо начать 

подготовку с первого класса. 

Решили: Информацию принять к сведению. Родителям проконтролировать 

подготовку к экзаменам, и учебу в целом своих детей, обеспечить явку детей на 

консультации, прослеживать посещаемость учащимися школьных занятий и консультаций. 

По третьему вопросу слушали директора школы Исмаилову М.В., которая сообщила, что 

с нового 2023-2024 учебного года школа переходит на модульное обучение. Маина Вахаевна 

рассказала о преимуществах такой формы обучения. Актуальность уроков модульной 

технологии заключается в том, что структура и организация учебной деятельности 

обучающихся приближает современное обучение к индивидуальному, личностно-

ориентированному обучению. 

Ценность модульной системы обучения в том, что она, воспитывая умение 

самостоятельно учиться, развивает рефлексивные способности. Существенно, что при 

модульной системе, когда учебная деятельность структурируется на: учебные ситуации, 

контроль и оценку, актуализируются аналитические, исследовательские умения. 

Модульная технология обучения одной из своих целей ставит обеспечение гибкости, 

приспособление к индивидуальным потребностям личности и уровню ее базовой подготовки 

и создает условия для развития мышления, памяти, творческих наклонностей, способностей 

обучающихся и повышает эффективность профессионального обучения. 

Решили: Информацию принять к сведению. Провести разъяснительную работу на 

классных родительских собраниях с родителями и на классных часах с учащимися о том, что 

Модульное обучение дает возможность преодолевать фрагментарность программированного 

обучения через создание целостной наглядной программы и проблемной подачи содержания 

в модуле, заимствованной из проблемного обучения. 

 



По четвертому вопросу слушали зам.директора по ВР Ахлуеву Р.М. Он напомнил, что 

в соответствии с Постановлением Правительства ЧР, учащиеся должны носить единую 

школьную форму и зачитал основные требования к школьной одежде и внешнему виду 

обучающихся в государственных и муниципальных общеобразовательных учреждениях. 

Напомнил родителям, что помимо школьной ,  обязательно должна быть и спортивная 

школьная одежда: футболка, спортивные брюки, кеды или кроссовки. Далее она сказала, что 

форма, выбранная для учащихся школы, соответствует санитарно-эпидемиологическим 

правилам и нормативам, утвержденным Главным государственным санитарным врачом 

Российской Федерации от 26 апреля 2003года. Он также сказал, что решение о введении 

требований к одежде для обучающихся МБОУ «СОШ №37» должно приниматься всеми 

участниками образовательного процесса, а также необходимо учитывать материальные 

затраты малообеспеченных и многодетных семей. 

Решили:  

1. Утвердить единую школьную форму для обучающихся МБОУ «СОШ №37»: 

1-4 классы Для девочек 

Для мальчиков  

Юбка до колен, белая рубашка, головной убор ( белый 

платок) .Темно-синий  классический костюм, белая 

рубашка, галстук. 

5-6 классы Для девочек 

 

Для мальчиков  

Юбка ниже колен (черный, темно-синий), белая рубашка, 

головной убор (единый цвет для класса). 

Черный классический костюм, белая рубашка, галстук. 

7-10 

классы  

Для девочек 

 

 

Для мальчиков  

Юбка длинная черная (запрещается ношение атласных, 

гипюровых, шифоновых материалов), белая рубашка, 

головной убор (единый цвет для класса). 

Черный классический костюм, белая рубашка, черный 

галстук. 

11 классы Для девочек 

Для мальчиков 

По традиции могут выбрать любой цвет: юбка –ниже 

колен, белая рубашка. 

Платок в цвет формы. 

 

По пятому вопросу слушали зам. директора по ВР Ахлуеву Р.М.. Она довела до 

сведения родителей, что протокольное поручение Главы ЧР «О запрете ношения и 

использования мобильных телефонов учащимися школы» остается в силе и учащимся 

запрещается ношение и использование телефонов на территории школы. В случае выявления 

ношения телефонов учащимися на территории школы, телефоны будут изъяты у учащихся. 

Решение: Информацию принять к сведению. Родительскому комитету 

проконтролировать, чтобы учащиеся не носили телефоны в школу. 

По шестому вопросу слушали директора школы Исмаилову М.В. Она напомнила, 

что в соответствии с Федеральными Законами №273-ФЗ «Об образовании в Российской 

Федерации» от 29.12.2012г. и  №273-ФЗ «О противодействии коррупции» от 25.12.2008г. 

(ред. От 03.04.2026г.) категорически запрещается осуществлять сбор с родителей 

обучающихся или их законных представителей. В связи с чем председателю родительского 

комитета нужно осуществлять контроль деятельности родительских комитетов классов, не 

допуская оказания давления по поводу сбора денежных средств. 

Решили: Информацию принять к сведению. Председателям родительских комитетов 

классов провести разъяснительную работу на классных родительских собраниях. Не 

допускать сбора денежных средств с родителей и их законных представителей. 

По седьмому вопросу слушали: 



1. заместителя директора по ВР Ахлуеву Р.М. Она ознакомила родителей  с 

рекомендациями Роспотребнадзора по организации работы образовательных организаций в 

условиях сохранения рисков распространения COVID-19. Для предупреждения скопления 

школьников на входе, задействован дополнительный вход для среднего и старшего звеньев. 

В случае, если ребенок болел COVID-19 и контактировал с заболевшим, предоставить 

медицинское заключение об отсутствии противопоказаний к пребыванию в школе. 

Решили: информацию принять к сведению. Прислушаться и соблюдать 

рекомендации Роспотребнадзора по профилактике коронавируса. Родителям учащихся 

своевременно проводить профилактические осмотры и вакцинацию детей. 

По восьмому вопросу слушали заместителя директора по ВР Ахлуеву Р.М.. Она 

познакомила родителей с федеральным проектом «Разговоры о важном», сообщил, что это 

внеурочные занятия, которые будут проходить по понедельникам первым уроком. Раиса 

Мухарбековна отметила, что воспитанию школьников нужно уделять особенное внимание. 

Не должно быть такого, чтобы в семье детям говорили одно, а в школе – другое. Здесь 

необходима кооперация. На внеурочных занятиях «Разговоры о важном» речь пойдет о 

духовных традиционных ценностях России. Среди них – дружба, уважение к старшим, 

родителям, к малой и большой Родине. Родители могут знакомиться с материалами 

«Разговоров о важном» и обсуждать с ребятами интересующие их вопросы. Если с детьми не 

разговаривать на волнующие их темы, это может привести к деструктивному поведению. 

Дети станут замыкаться и искать ответы в других источниках информации. 

Решили: Информацию принять к сведению. Уделять разговорам с детьми больше 

времени. 

По девятому вопросу слушали зам.директора по ВР Ахмадову Р.М., которая 

выступила на тему «Безопасное поведение учащихся на дороге». Она сказала, что школа 

находится недалеко от Старопромысловского шоссе, также на данной территории много 

перекрестков, и поэтому необходимо проводить с детьми профилактические и обучающие 

беседы по правилам дорожного движения.  

Решили: Информацию принять к сведению. С учащимися проводить беседы по 

правилам дорожного движения. 

 

 

 

Председатель род.комитета:    Е.Б.Мальсагова  

Секретарь:                                                       Р.М.Ахлуева 
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